

10 Jahre "Kinderhaus Bachwiesenstraße" Eröffnung "Kinder- und Familienzentrum Bachwiesen"

Feiern Sie mit uns!

Sonntag, 19. Mai 2019, 10.45 – 18.00 Uhr, in Stuttgart-Heslach

10.45 Uhr, Ev. Kreuzkirche: Familiengottesdienst

12.00 Uhr, Ev. Kreuzkirche: Filmpremiere "Das alles ist Familie"

13.00 Uhr, Ev. Kreuzkirche/Saal: Gemeinsames Mittagessen

14.30 Uhr, Kinderhaus Bachwiesenstraße: Eröffnung des "Kinder- und Familienzentrums" mit Tag der offenen Tür, Spiel, Spaß, vielen Mitmachangeboten, Kaffee und Kuchen!

Herzlich willkommen!

Ev. Kirchengemeinde Stuttgart-Heslach, Benckendorffstraße 15, 70199 Stuttgart-Heslach und Kinderhaus Bachwiesenstraße/Kinder- und Familienzentrum Bachwiesen, Bachwiesenstraße 25a, 70199 Stuttgart-Heslach, Telefon 0711 469071-50, www.bachwiesenstrasse.de

Veranstalter/Kooperationspartner:









Das Kinder- und Familienzentrum Bachwiesen ist Modellstandort Baden-Württemberg der Karl Kübel Stiftung

